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会議録（１） 

会議の名称 令和６年度第１回飯能市下水道事業審議会 

開 催 日 時 
 令和６年９月３日（火） 

 開会 午前１０時００分   閉会 午前１１時１０分 

開 催 場 所  飯能市役所別館２階 会議室２ 

議 長 氏 名  佐野 純一 

出 席 委 員 
前田 悦子  木﨑 稔生  佐野 純一  吉田 智之 

栗原 久美子  篠田 香都子  佐武 泰史  関 邦彦 

欠 席 委 員  なし 

説 明 者 の  

職 氏 名 

下水道課長   白須 靖之 

下水道課主幹  高橋 大基 

傍聴者の数  ３人 

会 議 次 第 別紙のとおり 

配 布 資 料 別紙のとおり 

事務局職員 

職 氏 名 

上下水道部長  的板 幹雄 

下水道課長   白須 靖之 

下水道課主幹  原田 忠彦 

下水道課主幹  高橋 大基 

下水道課主任  宮田 伴実 

下水道課主任  親松 亮 
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会議録（２） 

議事録の概要（経過）・決定事項 

１ 開会 

 

２ あいさつ（新井市長） 

 

３ 委嘱状交付 

 

４ 議事 

（１）会長、副会長の互選について 

互選により、会長、副会長を選出した。 

 

（２）下水道事業について 

事務局から配布資料の説明をした。 

 

（３）その他 

 事務局から今後の予定等について説明をした。 

 

５  閉会 
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会議録（３） 

発言者 発 言 内 容 

下水道課主幹 それでは議事に入ります。 

審議会条例第６条の規定により、会長が議長を務めることとなっ

ておりますが、委員改選後の会長選出前でございますので、下水道

課長が仮議長となり、議事を進めさせていただきたいと存じますが、皆

様いかがでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

それでは、仮議長により議事を進行させていただきます。 

 

仮議長 それでは、議事（１）「会長、副会長の互選について」を議題といた

します。 

会長、副会長の選出につきましては、審議会条例第５条の規定によ

り「委員の互選により定める」とされています。委員の皆様から自薦

または他薦をお願いしたいと存じます。 

それでは、会長の選出について、どなたかご推薦はございますでし

ょうか。 

 

委員 佐野委員を会長に推薦します。 

 

仮議長 ただいま、佐野委員が会長に推薦されましたが、皆様いかがでしょう

か。 

 

（異議なし） 

 

ご異議がないようですので、佐野委員を会長に選出することにいた

します。 

続きまして、副会長の推薦についていかがでしょうか。 

 

委員 前田委員を副会長に推薦します。 

 

仮議長 ただいま、前田委員が副会長に推薦されましたが、皆様いかがでしょ

うか。 
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（異議なし） 

 

ご異議がないようですので、前田委員を副会長に選出することにい

たします。 

では、会長、副会長が選出されましたので、仮議長を降ろさせてい

ただきます。ありがとうございました。 

 

下水道課主幹 ありがとうございました。佐野会長、前田副会長、よろしくお願いい

たします。 

 ここで会長、副会長に席を移動していただきますので、恐れ入ります

が少々お時間をいただきたいと存じます。 

 

（会長、副会長が席を移動） 

 

下水道課主幹 それでは、会長、副会長からご挨拶をいただきたいと存じます。恐れ

入りますが、会長、副会長の順にお願いいたします。 

 

会長 （会長あいさつ） 

 

副会長 （副会長あいさつ） 

 

下水道課主幹 ありがとうございました。 

それでは、審議会条例の規定により、佐野会長に議長をお願いし、議

事を進めていただきたいと存じます。 

それでは、会長、よろしくお願いします。 

 

議長 それでは、しばらくの間、議長を務めさせていただきますので、よろ

しくお願いいたします。 

次に議事（２）「下水道事業について」を議題といたします。事務局

から説明をお願いいたします。 

 

下水道課長 （資料－２を説明） 

 

議長 説明は以上です。ただいまの説明について、ご質問等はございます

か。 
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委員 令和５年度決算における一般会計繰入金のうち基準外繰入金につい

て、１４ページでは２．１億円、２０ページでは３．３億円と記載さ

れていますが、どちらが正しいですか。 

 

下水道課長  １４ページの金額に誤りがありました。正しくは２０ページの３．

３億円です。 

 

議長 他にご質問等はございますか。 

 

委員 下水道使用料の算出については上水の使用水量に応じて計算されて

いると思いますが、昨今の下水道使用料収入の傾向についてお伺いし

ます。 

 

下水道課長  下水道使用料の使用区分を、工場等の大規模、飲食店等の中規模、

一般家庭の小規模の３つに分けてご説明します。 

 まず大規模区分については、大口企業の市外移転に伴い一時的に大

きく減収しましたが、大河原工業団地に企業誘致を行ったことなどに

より、近年は横ばいの傾向となっています。 

 次に中規模区分については、新型コロナウイルス感染症の影響以降

減少しております。 

 最後に小規模区分については、新型コロナウイルス感染症の影響以

降増加傾向にあります。 

 全体的には、中規模事業者の減収が大きく響いている状況となって

います。 

 

議長 他にご質問等はございますか。 

 

（なし） 

 

ないようですので、議事（２）は以上とさせていただきます。 

 

議長 次に議事（３）「その他」を議題といたします。事務局から説明をお

願いいたします。 

 

下水道課長 （資料－３を説明） 

 

下水道課主幹 （資料－４を説明） 
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議長 説明は以上です。ただいまの説明について、ご質問等はございます

か。 

 

委員  土地区画整理事業の進捗に伴って下水道管を整備していくなか、雨

水対策、耐震対策、老朽化対策についても先回りしてやっていく必要

があると考えています。 

 豪雨等の災害に備え、日頃しっかりとした点検や調査を行っており、

先手を打ってこういった対策を施していただいている点について評価

したいと思います。 

 

議長 他にご質問等はございますか。 

 

（なし） 

 

ないようですので、事務局からは何かございますか。 

 

下水道課長 今後の下水道事業審議会についてです。 

第２回下水道事業審議会の日程につきましては、令和６年９月３０

日に飯能市役所本庁舎５階５０１会議室にて行います。第３～５回に

つきましては、飯能市浄化センターでの開催を予定しております。最

後に答申につきましては、令和７年１月１４日に市長応接室にて、会

長のみご出席いただき、審議会の結果を市長に答申していただきたい

と思います。 

第２回下水道事業審議会の内容につきましては、市長から下水道使

用料改定に関する諮問を行います。事務局からは、下水道使用料の体

系等、他自治体の状況など具体的な下水道使用料改定に向けての説明、

下水道使用料の目標改定額の目安についてご提示させていただく予定

です。 

 

議長 皆様からご意見やご質問はございますか。 

 

（なし） 

 

ないようですので、以上をもちまして、本日予定しておりました議事

は全て終了となります。これをもちまして議長の任を降ろさせていただ

きます。皆様、ご協力ありがとうございました。 
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 議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。 

 

  令和  年  月  日 

 

      議長の署名                     

 


